
Barbera: “Tanta gioia al Circolo, invitiamo i messinesi ad assistere. La qualità è
migliorata”

Descrizione

Prime giornate di gare per il “Trofeo Carlo Stagno D’Alcontres”. Il presidente del Circolo del Tennis e
della Vela, Antonio Barbera, stila ai nostri microfoni un bilancio iniziale degli Internazionali d’Italia
Under 14, in corso di svolgimento a Messina, presso i campi della struttura di viale della Libertà: “
Ci sono tanti ragazzi nei viali del circolo, sono arrivati anche il team inglese e quello russo, vedo tanta 
gioia e serenità. Quello che volevamo fondamentalmente per questa manifestazione si sta realizzando 
sin dai primi giorni ed è tutto molto bello. La qualità dei tornei, inoltre, è migliorata rispetto agli anni 
scorsi, ciò vuol dire che abbiamo fatto bene. I genitori e le federazioni sono soddisfatti e continuano a 
mandare i loro atleti. Speriamo che i nostri atleti si facciano valere – chiosa Barbera – ma aspettiamo 
anche tanti messinesi sulle tribune per assistere agli incontri”. Servizio a cura di Vincenzo Nicita Mauro.
Ecco l’intervista video con Antonio Barbera, presidente del Ctv:
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